



**Messages reçus par  
Anne Marie Schmitt en 1997**

# MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE A HOLVING

LE 21 JANVIER 1997

La Sainte Vierge est heureuse et remercie de tout cœur les nombreuses personnes présentes.

L'Enfant Jésus est venu en ce monde, pauvre, couché sur la paille et personne ne voulait le reconnaître. IL est venu et il a été jusqu'au bout de Sa mission, que Dieu son Père lui a confié.

Continuez Mes enfants à prier pour le monde, pour la Conversion des pécheurs du monde entier, Priez beaucoup et écoutez Mon Appel si pressant, Dieu peut vous sauver en écoutant ses paroles,

Elle dit que le Saint Père viendra en l'rance, que tous les . Jeunes doivent aller le voir et que nous devons les aider pour ce voyage, pour écouter les paroles du Saint Père. Essayez d'aller à sa rencontre et prier beaucoup pour sa venue en France." La Voyante lui confie tous les malades.

Prions ensemble 3 Notre Père... Qui, Seigneur... , pour les pécheurs de ce monde.

Que les grands de ce monde écoutent Mes paroles et Mes supplications.

« Priez pour le monde, pour la conversion des pécheurs dans le monde entier. »

La Sainte Vierge Marie nous bénit.

## MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE À HOLVING

LE 11 février 1997

Mes chers enfants,

Merci de votre présence, Je vous invite à vous décider à aimer à nouveau Dieu par dessus tout.

Mes petits enfants : Les esprits du mal continuent à agir.

L'humanité ne trouvera pas la Paix tant qu'elle ne se tournera pas, avec confiance vers Dieu.

Il est miséricorde, Il vous pardonne vos péchés. Le Christ est votre bouée de sauvetage.

Mes enfants, acceptez la volonté de Dieu, aimez Jésus et votre entourage/ Ce pauvre monde si éloigné de Dieu.

Petits enfants, Je vous invite à mettre Dieu à la première place. dans vos vies.

Merci de répondre à Mon Appel.

Je vous donne Ma Bénédiction.

Le 25 mars 1997

« Je vous invite à la conversion, ceci est le message le plus important que vous donne. »

## MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE

À HOLVING LE 4 MARS 1997

La Sainte Vierge est très contente de voir tous ce monde et remercie de tout cœur.

Mes chers enfants, pendant le carême, priez, priez beaucoup, faites pénitence et surtout jeûnez. Faites aussi le chemin de croix chez vous.

Mes chers enfants, ne prenez pas tout ce que Je vous dis à la légère car vous savez que le monde est mauvais : on assassine des innocents... Priez mes enfants, car vous ne savez pas ce qui vous attend.

"Jésus est miséricordieux : Il peut nous pardonner, nous aider, et faites tout ce qu'Il vous demande".

Prions pour les 4 jeunes filles assassinées et pour la paix dans le monde.

La voyante confie à la Sainte Vierge toutes nos misères, nos malades, et tout ce que nous avons sur le cœur.

La Sainte Vierge nous bénit.

## MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE

À HOLVING LE 25 MARS 1997

Mes chers enfants,

Aujourd'hui, Je vous invite à la conversion. Ceci, est Le message le plus important que Je vous donne,

Chers enfants ce temps est temps de grâce, particulièrement maintenant, alors que l'Église aussi vous invite à la prière Et à la conversion.

Allez de Vendredi Saint à l'église

Veillez et priez avec Jésus.

C'est là que Jésus vous pardonne vos péchés. Il a accepté de mourir sur la Croix pour sauver Le monde.

Elle nous bénit tous.

## MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE

A HOLVING LE 15 AVRIL 1997

La Sainte Vierge Marie dit : Je suis très contente que vous soyez si nombreux, Je vous remercie de tout mon coeur.

Mes chers enfants, Je suis aujourd'hui de nouveau parmi vous ; c'est que cela est nécessaire, c'est Jésus qui m'envoie."

Jésus est ressuscité d'entre les morts. Par sa mort, Il a sauvé le monde, mais le monde ne veut pas le reconnaître.

Convertissez-vous et faites beaucoup de pénitences et de sacrifices.

Elle dit encore : "Il a beaucoup de monde ici qui ne porte pas la croix. Il faut porter la Croix.

Ou avez-vous peur de la porter ?

Mes enfants écoutez mon appel, Jésus a tant souffert et vous ne voulez pas l'accepter.

Mon instrument a eu la communion, il s'agit de la communion spirituelle : Jésus veut nous montrer qu'Il existe par cette communion. Et nous ne devons pas la prendre dans la main.

Chers petits enfants, acceptez mon appel.

Je vous remercie pour votre présence et vos prières car Je suis toujours parmi vous:

La Sainte Vierge nous bénit.

## MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE

À HOLVING LE 06 MAI 1997

Chers enfants,

Aujourd'hui, Je Me réjouis avec vous et Je prie avec vous.  
Petits enfants voici le commandement que Mon Fils vous donne : "Aimez-vous les uns, les autres comme Je vous ai aimé.

Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis.

En vous Je Me manifeste, car vous tous vous M'écoutez.

Ouvrez les portes à votre cœur recevez-y Mes messages.

Je compte sur vous pour réaliser Mes désirs de convertir les pécheurs, que la foi soit Lumière en vous tous.

Avec tous ceux qui vous Sont chers. Je vous bénis tous

## CENT TRENTÉ-SEPTIÈME APPARITION

DATE : 27 mai 1997

Anne-Marie est malade et la Sainte Vierge est venue la visiter.  
Anne-Marie était en train de prier la 3ème dizaine du chapelet.

La Sainte Vierge est venue, belle et radieuse et Elle a dit "Mon enfant ne vous en faites Pas, vous guérirez : par vos souffrances, vous aidez à sauver le monde.

Ensuite, Elle a prié 1 Notre Père et 5 Je vous salue Marie et Elle est repartie.

## MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE

À HOLVING LE 17 JUIN 1997

Mes chers enfants,

Je voudrais que vous soyez toujours très nombreux avec Moi et Mon Fils.

Enfants de Dieu, sachez que le moment est venu de souffrir non pas de douleurs ordinaires c'est-à- dire déjà éprouvées par chacun dans son corps, il s'agit pour vous en particulier, qui avez reçu la Grâce de la foi dans le Saint-Esprit, de livrer le combat jusqu'au bout, la volonté de Dieu qui est votre Père. |

Le combat demandé est un engagement personnel où chacun devra en son âme et conscience, par la seule force de la prière, faire triompher les forces de Salut et de Paix sur le monde des ténèbres qui va bientôt secouer le genre humain.

Petits enfants, le diable est là et rôde comme un lion qui dévore.

Mes enfants, prenez un certain temps; lisez un texte de L'Écriture Sainte, ancrez la Parole de Dieu dans votre cœur et efforcez-vous d'en vivre pendant la journée, particulièrement au moment des épreuves, ainsi vous serez plus forts que le mal

Je vous bénis tous.

## MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE

A HOLVING LE 07 JUILLET 1997

La Sainte Vierge est très contente d'être de nouveau parmi nous.

Elle est venue aujourd'hui spécialement pour toutes les mamans de la terre.

Chères mamans, Je m'adresse spécialement à vous pour prier tous les jours avec vos enfants qui courrent de grands dangers partout dans le monde.

Je vous supplie de veiller sur eux et de ne pas les laisser sortir seuls. Vous savez qu'ils sont partout en danger ; alors vous, mes chers parents, veillez sur eux et priez beaucoup.

Que l'Esprit Saint et leur ange gardien les protègent.

Jésus a dit "si vous touchez un cheveu de ces petits, vous êtes condamnés.

Surtout ne faites aucun mal à nos enfants.

En ce monde plein de haine, rien ne va plus parce qu'on ne prie plus.

Surtout vous, mes chers enfants, vous tous rassemblés ici, priez, priez beaucoup pour que le monde entier revienne de nouveau vers Jésus et qu'il trouve la paix et la joie.

Sainte Marie nous bénit.

## MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE

A HOLVING LE 29 JUILLET 1997

Mes enfants bien aimés,

Je vous rappelle tant que le temps vous est encore donné annoncez au monde entier ma Parole de Mère.

Je vous rappelle au repentir, Je viens convertir, pour aimer, pour vous donner la paix et pour vous sauver.

Annoncez à tous ma parole, pour que tous puissent Me comprendre et M'aimer, parce que Je suis la Colombe de la Paix.

Je suis l'amour de tous, et Je vous rappelle nuit et jour pour vous purifier et vous sauver.

Mes enfants, Je suis avec vous et Je vous bénis tous.

## MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE

A HOLVING LE 15 AOÛT 1997

La Sainte Vierge dit "Bonjour et Merci d'être venu si nombreux malgré la chaleur". Elle est très belle, vêtue tout en blanc, Elle est heureuse et nous sourit. Le jour de l'Assomption. Je suis montée au Ciel ; Reine du Ciel et de la terre, Mère de nous tous et du monde entier. Je ne veux

perdre aucun de vous, restez fidèle. Confiez-moi tous vos soucis. Je vous attends avec mon Cœur de Mère pour vous aider dans vos difficultés. Priez et faites pénitence. Que le monde entier se convertisse et revienne à la foi.

Mes chers enfants," Dieu punit le monde avec toutes les catastrophes qui arrivent sur la terre. Jésus veut vous aider et Moi aussi, mais écoutez Mes paroles et priez beaucoup

Mes petits enfants, n'ayez pas peur, ayez confiance en Jésus et en Moi. Je vous bénis tous.

## MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE

A HOLVING LE 19 AOÛT 1997

Aujourd’hui encore, la Sainte Vierge est très contente que nous sommes là malgré cette chaleur.

Je vois que Mes enfants ne m’ont pas oubliée .

Je veux beaucoup prier avec vous pour la paix dans le monde entier.

Anne-Marie demande de L'aide et remercie pour une grande grâce.

Je vous donne ma bénédiction.

## MESSAGE DE LA TRES SAINTE VIERGE

### À HOLVING LE 8 SEPTEMBRE 1997

Dans la nuit de dimanche à lundi, la Sainte Vierge m'a réveillée et m'a dit : "Mon enfant, vous avez dû passer par ces souffrances et ces pénitences pour le monde entier et ses pécheurs: Pendant votre opération, J'étais toujours à côté de vous..."

Mon enfant, dites aux pèlerins que Je-suis toujours parmi eux, même vous- (la voyante) n'êtes pas là.

Restez fidèles et forts dans votre mission, dans vos prières et vos sacrifices.

Chers pèlerins, priez beaucoup pour le peuple d'Algérie. On tue des innocents et Je fais appel au gouvernement algérien de faire son possible pour arrêter tous ces massacres.

Restez unis dans vos prières pour ce peuple désuni.

La Sainte Vierge nous donne sa bénédiction.

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE .  
A HOLVING LE 21 OCTOBRE 1997

Mes chers enfants, merci d'être venus au rendez-vous. Je suis heureuse de vous voir.

Le monde entier, qui souffre de la persécution, a besoin de vos prières. Mes enfants, pour la fête de la Toussaint, n'oubliez surtout pas de prier pour vos défunts et pour tous ceux qui sont abandonnés et qui n'ont personne qui prie pour eux.

Lors du voyage du Saint Père en France, Il était tellement heureux de voir tous ces jeunes du monde entier rassemblés. N'oubliez pas, mes chers: pèlerins, ce que le Saint Père vous demande et surtout ce qu'Il veut des jeunes.

Le Saint Père est fatigué et Il était heureux d'entendre les jeunes dire : "Saint Père, nous vous aimons !"

Continuez de l'aimer très fort et n'oubliez pas de faire ce qu'il vous demande. Il a besoin de vos prières et de vos sacrifices.

La Sainte Vierge prie avec nous pour le peuple algérien et pour la paix dans le monde entier.

Sainte Marie nous bénit.

Loué soit Jésus-Christ.

## MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE À HOLVING LE 08 NOVEMBRE 1997

En ce Septième anniversaire, la Sainte Vierge apparaît tout de blanc vêtue sans couronne, et dit : Priez pour Île monde entier, pour l'Algérie et pour tous les malades.

Anne-Marie remercie la Sainte Vierge de sa venue.  
Ensuite La Sainte Vierge nous bénit et disparaît.

A HOLVING LE 11 NOVEMBRE 1997

Mes petits enfants, Je vous lance un appel.

Je vous demande de prier davantage faites des neuvaines ou une retraite pour obtenir des grâces mais avec une plus grande confiance et dans la joie.

Mes enfants, que le monde entier connaisse Mes messages : la conversion , la prière et pénitence et les mettre en pratique car l'humanité court vers de grandes catastrophes.

Mes enfants laissez-vous toucher et transformer par les messages que Je vous donne

Je suis avec Vous et Je Vous bénis tous au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit.

## MESSAGE DE LA TRÈS SAINT E VIERGE

A HOLVING LE 3 DÉCEMBRE 1997 :

La Sainte Vierge est là Pour nous donner ses conseils, Elle nous rappelle pour Noël que Jésus est venu dans ce monde pour nous apporter la paix, la joie, l'amour et surtout le pardon et la conversion des pécheurs.

Elle lance un grand cri d'appel au monde entier.

Elle demande pourquoi le monde est tellement méchant

Pourquoi on assassine des enfants, des innocents. Ils ont le droit de vivre comme nous tous.

Elle s'adresse surtout à la jeunesse du monde entier. Ils doivent s'entendre entre eux, partager la paix, la joie, l'amour et le pardon et proclamer l'évangile.

Noël approche et mes chers enfants allez surtout à la messe de minuit, allez vous confesser et communier. Pensez surtout aux pauvres qui n'ont rien à manger.

Mes chers enfants, écoutez cet appel que Je vous adresse à chaque apparition. Et je vous demande de prier pour la paix dans le monde entier.

La Sainte Vierge remercie tous ceux qui viennent et surtout ceux qui arrivent de loin par ce froid.

La Sainte Vierge nous bénit.

## MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE

A HOLVING LE 23 DÉCEMBRE 1997

Mes chers enfants,

Que la Paix Soit avec vous tous. Je suis partout dans le monde et Je vous remercie d'être présent au rendez -vous.

Je vous souhaite un Joyeux Noël, allez à la messe de Minuit, Soyez près de la crèche, près de l'Enfant Jésus.

N'oubliez pas Mes enfants d'aller vous confesser et communier pour Noël.

À vous tous, Je vous souhaite pour la nouvelle année ; la joie, le bonheur, la santé, la paix dans le monde et surtout le pardon dans vos familles.

Mes enfants pensez aux personnes âgées, parfois un petit geste, un mot gentil leur font tellement plaisir.

Anne-Marie remercie la Sainte Vierge pour la grande grâce reçue et pour tant d'autres..

Anne-Marie lui confie les grands malades qui comptent sur une guérison.

L'enfant Jésus est sur le bras de sa Maman, Il est vêtu tout de blanc et nous sourit.

Nous prions pour la paix dans le monde entier.

3 Notre Père... 1 Je Vous salue Marie

La Sainte Vierge remercie à nouveau tous ceux qui sont venus et spécialement ceux venus de loin.

Elle nous donne sa bénédiction. :